

Am 13.05.2022 fand im landwirtschaftlichen Anwesen der Familie Zöchling in Obergegend eine Gesamtübung statt, die gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Rohrbach an der Gölsen und dem Arbeiter-Samariterbund St. Veit an der Gölsen abgehalten wurde.

Übungsannahme war ein Brandausbruch im neuen Stallgebäude, wobei sich durch die massive Rauchentwicklung nicht alle im Gebäude befindlichen Personen ins Freie retten konnten. Die ersteintreffenden Tanklöschfahrzeuge begannen sofort Löschleitungen für den Innenangriff vorzubereiten, welche durch die Atemschutztrupps, deren vordringlichste Aufgabe es war die vermissten Personen zu retten, vorgenommen wurden. Das Löschfahrzeug der FF Rainfeld errichtete den Atemschutzsammelplatz und im Kommandofahrzeug war die Einsatzleitung untergebracht.

Der ASB St. Veit organisierte die Betreuung der verletzten Personen, welche durch die Atemschutztrupps ins Freie gebracht wurden. Neben der Menschenrettung aus dem verrauchten Gebäude und der Brandbekämpfung im Inneren, wurden auch außen Löschleitungen aufgebaut, die eine Brandausbreitung, vor allem auf benachbarte Gebäude verhindern sollten.

Insgesamt mussten die Atemschutztrupps drei Kinder sowie eine erwachsene Person aus dem Gebäude retten und dem Rettungsdienst übergeben.

Nach der erfolgreichen Menschenrettung und der Brandbekämpfung folgte die Übungsbesprechung bei der das Vorgehen ausführlich besprochen wurde.

{gallery}2022-05-13 MUE{/gallery}